

Das nach der Neugestaltung zweifarbige Gebäude steht in der Hauptstraße der Gemeinde Hammersbach im Altkreis Hanau.



Dieses Objekt ist in der Schloßstraße in Schlüchtern zu finden. Jedes der fünf Objekte im Fassadenpreis-Finale wurde von einem anderen Malerbetrieb bearbeitet.

In der Pfaffenhäuser Straße in der Gemeinde Flörsbachtal findet sich dieses Anwesen.

Gelnhausens Stadtteil Hailer ist mit diesem Haus im Fassadenpreis-Finale vertreten.

KN-Leser wählen die schönste Fassade aus

Frist bis 25. Oktober / Imposante Preise

Von unserem Redaktionsmitglied HANNS SZCZEPANEK

SCHLÜCHTERN

Zum nunmehr 13. Mal veranstaltet die Malerund Lackiererinnung Gelnhausen-Schlüchtern den großen Fassadenpreis-Wettbewerb mit Unterstützung der Kreis-Wirtschaftsförderung, bei dem unsere Leserinnen und Leser die gelungenste Fassadengestaltung des Jahres auswählen dürfen.

Präsentiert wird der Wettbewerb, der im Vorjahr coronabedingt nicht hat stattfinden können, von den Kinzigtal Nachrichten und der Gelnhäuser Neuen Zeitung. Unlängst hat eine Jury in Gelnhausen aus den Einsendungen von Innungsbetrieben die auf dieser Seite abgebildeten Fassaden für das Finale ausgewählt (wir berichteten).

Verlosung von VIP-Karten

Die Kreishandwerkerschaft Gelnhausen-Schlüchtern verlost unter allen Teilnehmern etliche Preise. Hauptgewinne sind ein Wellness-Wochenende für zwei Personen in der Region sowie zwei Karten für ein Heimspiel von Borussia Dortmund im Signal Iduna-Park (vormals Westfalenstadion).

Weitere Preise sind zwei Essensgutscheine für Gaststätten in der Region sowie zwei Eintrittsgutscheine für Thermen zwischen Spessart und Vogelsberg. Berücksichtigt zent-Hotel Stadt Schlüchtern werden alle Einsendungen, die den hellgrauen Kasten von dieser Seite im Original enthalten. Fotokopien werden nicht anerkannt.



Der Große Fassadenpreis ist ein Ehrenpreis. Der Siegerbetrieb erhält einen Wanderpokal und ein Schild für das Betriebsgelände. Die Siegerehrung ist für Dienstag, 9. November, um 17 Uhr im Akin der Bergwinkelstadt vorgesehen. Dort wird dann im Stil einer "Oscar"-Verleihung unter den Augen aller Beteiligten von Landrat Thorsten Stolz (SPD) ein versiegelter Umschlag geöffnet und der Sieger verkündet.

Unter allen teilnehmenden Betrieben werden zwei VIP-Karten für ein Bundesligaspiel von Eintracht Frankfurt im Deutsche Bank Park ("Waldstadion") verlost.

Die kleinen Bilder in den Fotos mit den sanierten Fassaden zeigen jeweils den Zustand vor der Renovieruna.

TEILNAHMECOUPON

aus einer KN-Ausgabe im Original auf eine Postkarte klebt oder seinem Brief an unsere Zeitung beilegt (Kennwort: Fassadenpreis), kann an der Prämierung und der Verlosung der Kreishandwerkerschaft Gelnhausen-Schlüchtern teilnehmen. Fotokopien werden nicht anerkannt. (Der Coupon wird im Lauf der kommenden zwei Wochen noch mindestens einmal veröffentlicht.)

Nur wer diesen Coupon

Einsendeschluss ist Montag, 25. Oktober. (Datum des Poststempels). Der Hausbriefkasten der KN-Redaktion in Schlüchtern wird hierfür eigens am Abend dieses Tages geleert. Notiert werden muss auf der freien Fläche hier unten der **Ort**, in dem die von Ihnen favorisierte Fassade zu finden ist:

Ebenso wichtig für die Teilnahme an der Auswahl sind natürlich Ihr Name. Anschrift und Telefonnummer.

Unsere Anschrift lautet: Kinzigtal Nachrichten, Redaktion, Obertorstraße 16, 36381 Schlüchtern. Inhaber oder Mitarbeiter der Betriebe im Finale dürfen sich nicht beteiligen. Der Rechtsweg ist ausgeschlossen. / hgs

